



27. Oktober 2020

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Stadtradeln 2020: 51.445 Kilometer auf dem Tacho der Stadt Waldkraiburg

Wahnsinn! 51.445 Kilometer zeigt das Tacho der Stadt Waldkraiburg beim diesjährigen Stadtradeln an. Damit verfehlte die Stadt nur ganz knapp das Ergebnis vom letzten Jahr (51.542 Kilometer). Bedenkt man jedoch die diesjährigen Umstände – das herbstliche Wetter, die Coronapandemie und 81 Teilnehmer weniger als im Vorjahr – ist das Ergebnis mehr als nur ein Erfolg. Damit belegt Waldkraiburg zum vierten Mal in Folge den ersten Platz in der Landkreiswertung (Mühldorf 25.185 Kilometer, Haag 6.667 Kilometer).

262 Radlerinnen und Radler in 25 Teams nahmen an der bundesweiten Aktion des Klima Bündnisses teil und erzielten mit ihren Kilometern ein CO2 Vermeidung von 7,5 Tonnen. Neben Familien, Einzelpersonen und Vertretern aus der Politik nahmen auch wieder viele Vereine teil. Von den Schulen ging in diesem Jahr das Gymnasium (1.491 Kilometer) und die Grundschule an der Graslitzer Straße (299 Kilometer) an den Start. Da das STADTRADELN aufgrund der Pandemie auf kurz nach den Schulstart verlegt werden musste, war eine Teilnahme für die meisten Schulen aus organisatorischen Gründen nicht möglich.

Leider konnte in diesem Jahr nicht wie gewohnt eine Ehrung im Rahmen einer großen Abschlussveranstaltung mit den anderen Kommunen und dem Landkreis stattfinden. Die Ehrung der Sieger fand im kleinen Kreis im Rathaus statt.

Wir gratulieren in diesem Jahr:

Einzelwertung

1. Platz **Peter Klein**, 1.294 Kilometer
2. Platz **Michael Schummer jun.** 934 Kilometer
3. Platz **Gerhard Schumacher** 907 Kilometer

Stadt Waldkraiburg
Rathaus, Stadtplatz 26
84478 Waldkraiburg
Telefon +49 8638 959-0
Telefax +49 8638 959-200

Öffnungszeiten
Rathaus
Mo–Fr, 8–12 Uhr
Do, 8–18 Uhr
oder nach Vereinbarung





27. Oktober 2020

Seite 2 von 2

Vereinswertung

1. Platz **Reha-Sportverein Waldkraiburg e.V.** 17.736 Kilometer,
2. Platz **Katholischer Pfarrverband Waldkraiburg** 5.068 Kilometer
3. Platz **VfL Waldkraiburg – TRIandBIKE** 3.470 Kilometer

Der Reha-Sportverein toppte sein Ergebnis vom letzten Jahr mit über 7.000 Kilometer.

Die Kilometer sind beim Stadtradeln natürlich nicht das Wichtigste. Vielmehr ging es bei der Aktion darum etwas für seine Gesundheit zu tun, den Kopf frei zu bekommen, Spaß zu haben, fit zu werden und etwas für den Erhalt der Umwelt beizutragen.

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.